Medio	La Segunda
Fecha	21-09-2011
Mención	Rector Fernando Montes S.) participó de
	celebración de aniversario de Glorias del Fiército

El Presidente Sebastián Piñera, junto al Comandante en Jefe del Ejército, General Juan Miguel Fuente-Alba.





Marchas e himnos que marcaron la historia del Ejército fueron parte del programa de la gala.

## Ejército celebró un nuevo aniversario de sus Glorias con gala histórica musical

Con la gala "Historia del Ejército de Chile a través de la Música Militar", el Ejército dio inicio a la commemoración de un nuevo aniversario de sus Glorias. El evento cultural contó con la presencia del Presidente de la República, Sebastián Piñera, y del comandante en Jefe del Ejército, general Juan Miguel Fuente-Alba, además de diferentes personalidades del mundo político, legislativo, judicial, académico y empresarial.



El historiador Alejandro San Francisco; María José Gómez, asesora del ministro Chadwick, y Andrés Chadwick, ministro secretario general de Gobierno.



Cecilia Morel de Piñera y Anita María Pinochet de Fuente-Alba.



Pablo Yrarrázaval, presidente de la Bolsa de Comercio de Santiago y oficial de reserva del Ejército; Pla Stube de Yrarrázaval; Cecilia Morel; Gonzalo Hevia, gerente general de Storbox y oficial de reserva del Ejército, y Carolina Morel de Hevia.



Jorge Navarrete, abogado; Soledad Léniz; Cristián Larroulet, ministro Secretario General de la Presidencia; Cristina Bitar, directora ejecutiva de Azerta Comunicaciones, y Juan Pablo Solís de Ovando, gerente comercial de la Compañía Pesquera de Chile.



Daniel Prieto, académico; Ana María Ried, presidenta del directorio del Instituto de Investigaciones Históricas José Miguel Carrera, y Luciano Cruz-Coke, ministro presidente del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes.



General Iván González, comandante de la Brigada de Aviación Ejército; Carolina Martínez, directora de carrera de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad UCINF, y Luis Pardo, presidente de la Federación de Medios de Comunicación Social y de la Archi.



Javier Miranda; Mónica Cerda, directora de Comunicaciones de la Municipalidad de Las Condes; Noelia Miranda, general Rafael Villarroel, y general Ernesto Videla.



Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado, y Francisco Vidal.